

INFORME DE COMISIÓN

NOMBRE: JULIÁN AGUILAR ESTRADA

PUESTO: RECTOR

ADSCRIPCIÓN: RECTORÍA

LUGAR Y PERÍODO DE LA COMISIÓN:

LUGAR
C.D de México

FECHA DE INICIO
22 de julio del 2022

FECHA DE TÉRMINO
27 de julio del 2022

FECHA DE ENTREGA DEL INFORME: 28/07/2022

DENOMINACIÓN DEL CARGO O COMISIÓN: REUNIÓN DE TRABAJO

MOTIVO DEL ENCARGO O COMISIÓN: Conocer la labor del Servicio Alemán de Intercambio Académico DAAD México, convocatorias y eventos de interés para titulares de Educación Superior.

RESUMEN DE ACTIVIDADES REALIZADAS:

Asistí a la reunión con la Universidad Tecnológica de los Valles Centrales de Oaxaca, en la que personal del Servicio Alemán de Intercambio Académico (DAAD), quien es una organización promotora del intercambio internacional de estudiantes y científicos. Es la organización más grande del mundo para financiamiento de movilidad científica. Como asociación de las universidades alemanas representa a nivel mundial a 231 universidades e instituciones de educación superior alemanas. El DAAD cuenta con más de 500 representantes en casi 100 países.

Nos presentó la variedad de programas que tienen, con la finalidad de que las instituciones de educación superior, podamos trabajar en conjunto para formar vínculos que beneficien a los estudiantes y/o personal docente.



QUINTANA ROO
GOBIERNO DEL ESTADO



“2022, Año del nuevo sistema de justicia laboral en el Estado de Quintana Roo”



investigador, para tener a Alemania como una opción para generar los intercambios académicos.

Como parte de sus programas están estudios de licenciatura, maestría, doctorado, Becas de pregrado, Becas de posgrado, Fomento a la investigación y docencia, Programas de cooperación institucional, entre otras alternativas.

RESULTADOS.

La información de primera mano para poder dar seguimiento a los intercambios con Alemania.

La posibilidad de formalizar una firma de convenio.

La posibilidad de enviar y recibir a los estudiantes que quieran formar parte de este programa con Alemania.

CONTRIBUCIONES A LA UT CANCÚN:

Fortalecimiento de nuevo modelo Bilingüe, Internacional y Sustentable

Fortalecer los lazos internacionales

Tener más opciones que ofrecer a los estudiantes para sus intercambios.

Generar más oportunidades para nuestros docentes que quieren hacer sus investigaciones en el extranjero.

CONCLUSIONES:

La generación de más lazos con instituciones y universidades para poder ofrecer más opciones de intercambios estudiantes y de investigación.



Julián Aguilar Estrada

“2022, Año del nuevo sistema de justicia laboral en el Estado de Quintana Roo”